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議事録（概要） 

会議名  令和６年度 第２回芦屋町学校給食センター運営審議委員会 

会場  芦屋町役場３階 課長会議室 

日時  令和７年３月１９日（水）１５時３０分から１６時１０分 

委員の 

出欠 

委員長 山下 高志 出 委員 岩崎 真樹 出 

副委員長 市原 奈都美 欠 委員 増田 彩子 出 

委員 三桝 賢二 出 委員 後藤 絵里 出 

委員 田中 孝一 欠 委員 秋枝 愛乃 出 

委員 石橋 勝志 出 委員 福田 ミネ子 出 

委員 松室 七恵 欠 委員 山崎 美香子 出 

件名・議題 

 

（１）開会のことば 

（２）教育長あいさつ 

（３）議 題 

   ① 令和７年度 学校給食センター予算について 

   ② 令和７年度 給食実施回数について 

   ③ 給食費の現状と今後について 

   ④ その他 

（４）閉会のことば 

 

合意事項 

決定事項 

 

・議題について事務局から説明を行い、了承された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面あります 
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＜議題１「令和７年度 学校給食センター予算について」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

資料１「（１）令和７年度予算」において、現在給食費は

無償化なのに、給食費収入が予算計上されているのは何故

か。 

 

事務局 

 要保護、準要保護受給者は全額、特学奨励費受給者は半

額を保護者から給食費をいただくため、その分を予算計上

している（無償化対象外分）。 

 

２ 

委員 

 令和７年度に購入予定の「スチームコンベクションオー

ブン」は消耗品費予算で購入するのか。 

 

事務局 
金額が大きいため、備品購入費予算で購入する。 

 

 

 

＜議題２「令和７年度 給食実施回数について」質疑応答および意見＞ 

なし 

 

＜議題３「給食費の現状と今後について」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

令和７年度、精米の価格が値上げされると、米飯給食と

パン給食ではどちらが安くなるのか。 

 

事務局 

 米飯給食のほうが高くなることが予想されるが、主食以

外の献立の価格も影響するため、一概にどちらが安いとは

言えない。 

 

２ 

委員 

 今後、市場価格が安定した場合、年度途中で給食の精米

価格が安くなることもあるのか。 

 

事務局 

年度途中で安くなることは考えにくいが、令和８年度の

価格が下がる可能性はある。 

 

 

＜議題４「その他」質疑応答および意見＞ 

なし 


